



Consejo Asesor para Familias de la NICU en California



¿Tuvo uno o más bebés en la unidad de cuidados intensivos neonatales (NICU)?

¿Le interesa mejorar la experiencia en la NICU para todas las familias de California?

Súmese al Consejo Asesor para Familias de la NICU en California de 2025 del CPQCC

El CPQCC ha llevado a cabo mejoras a nivel estatal en la calidad de la atención en la NICU y en la equidad racial y de la salud desde 1997. Creemos que todos los bebés y las familias merecen una atención justa y de alta calidad, y sabemos que la atención centrada en la familia ayuda en el crecimiento de los bebés.

El Consejo reúne diversas familias con valiosas experiencias de vida para orientar al CPQCC para priorizar, desarrollar e implementar herramientas para los equipos de atención médica, y así ampliar la atención centrada en la familia. Con la información estatal sobre la NICU, el Consejo del 2025 se concentrará en abordar los factores sociales determinantes de la salud, satisfacer las necesidades de las familias que prefieren un idioma que no sea el inglés, mejorar el proceso de alta de la NICU para todos los bebés y las familias, y más.

Envíe una solicitud para postularse antes del 15 de noviembre



CPQCC
california perinatal
quality care
collaborative

